

Invierten 230 mdd en Hidalgo

Con una inversión de 230 millones de dólares, Trituradora y Procesadora de Materiales (TPM) Santa Anita inició la **construcción** de su planta en la comunidad El Palmar, del municipio de Santiago de Anaya; en su primera etapa generará hasta mil 200 empleos y 150 más directos y 400 indirectos para su operación.

El gobernador Miguel Ángel Osorio Chong y el director general de TPM Santa Anita, Fernando Ruiz Jacques, fueron los encargados de colocar la primera piedra de esta empresa; ahí el mandatario destacó que esta es una muestra del compromiso de la administración estatal por generar las alternativas que permitan la consolidación de un mayor número de empleos para los hidalguenses y con ello, su bienestar.

Es con este tipo de empresas, comprometidas con la comunidad y con el entorno, estando cerca de la población y en paz, como se deben construir las acciones en el país para alcanzar el desarrollo por el que se trabaja.

Osorio Chong indicó que los empleos que esta empresa generará beneficiarán a los habitantes de los municipios y comunidades del Valle del Mezquital; al tiempo que contribuirán en la protección del medio ambiente de esta región, por lo que agradeció a los empresarios por la confianza de invertir en Hidalgo.

Anunció que en respuesta al compromiso con los jóvenes de este lugar, se han autorizado 18 millones de pesos para la **construcción** del Cecytech, el cual estará asentado en un terreno de 10 hectáreas.

LA EMPRESA TPM inició la **construcción de su planta en la comunidad El Palmar, municipio de Santiago de Anaya**

